

2013 京交新春旗開き

～気持ちも新たに労働運動の強化・発展に努めよう～



新年の一月八日（火）、京都ロイヤルホテル＆スパにおいて「二〇一三年京交新春旗開き」を多数の来賓を迎えて催しました。冒頭、中谷文明書記長の司会で幕を開けた旗開きは、主催者である瀬戸高志執行委員長の挨拶並びに各方面から御出席いただいた来賓の皆様の挨拶と続き、新年の幕開けに相応しい数多くの祝辞をいただきました。特に、公私とも大変忙しいなか駆けつけていただいた門川大作京都市長から、年末現場を激励訪問された感想が述べられるなど、「市バス・地下鉄」を肌で感じていただけのことは、昼夜を問わず現場の最前线で働く組合員に「いい刺激」になつたことと思います。（続）懇親会では、京交顧問の村尾強氏に乾杯の発声をお願いし、来賓の方々を囲んで記念撮影が行われる等、短い時間ではありましたが有意義な時間を過ごしました。最後に、閉会の言葉として佐田悟副委員長が、「都市交の名の下、旗開催する旗開きは最後になりましたが、京交がなくなるわけではないので、引き続き、京交運動の発展に努めよう。」と挨拶に立ち、旗開きの幕を閉じました。

京都交通労働組合

電話(075)841-0948
発行者瀬戸高志
編集者佐田悟

· · — 面 · ·

- ・2013 京交新春旗開き
 - ・今月の言葉
 - ・各種委員会レジメ

· · 二 面 · ·

- ・～門川大作京都市長が
　地下鉄現場を激励訪問～
 - ・エンパワメント活動報告
 - ・From みぶ
 - ・都夢ちゃんのひとり言



～ご”撫扱いただいた方々～



各種委員会レジメ

2012.12.11
京交組合本部

2012.12.25
京交組合本部

第10回 執行委員会

報 告 事 項

1. 1月日程について (別紙)
2. 対局関係
- (1) お客様獲得戦略会議について (別紙)
- (2) 公営交通100周年記念事業実行委員会について (別紙)
- (3) 公共交通利用促進PRキャンペーンについて (別紙)
- (4) 大晦日の終夜運行について (別紙)
- (5) ICカードの全国相互利用サービスについて (別紙)
- (6) 被災市町村で働く意欲のある本市退職者の情報提供について (別紙)

3. その他

- (1) 全労済に関する年末・年始の業務取扱いについて (別紙)

議 案 事 項

1. 九条支部エンパワメントプランについて (別紙)
2. 梅津支部エンパワメントプランについて (別紙)
3. 青年女性委員会エンパワメントプランについて (別紙)
4. その他

2012.12.26
京交組合本部

「上善」とは、もつとも理想的な生き方。そういう生き方をしたいと願うなら、水のあり方に学べというのである。

水には、学ぶに足る特徴が三つある。

まず第一に、きわめて柔軟であることだ。四角な器に入れれば四角な形になるし、丸い器に入れれば丸い形になる。器なりに形を変えて、少しも逆らわない。

第二に、低い所に身を置くのは誰でもいやがることだが、水は、人のいやがる低い所、低い所へと流れしていく。つまり、すこぶる謙虚である。自分の能力や地位を誇示しようとしてしない。

第三に、ものすごいエネルギーを秘めている。急流ともなれば、固い岩石を打ち碎いてしまう。

このように、水は柔軟、謙虚、秘めたるエネルギーの三つの特徴をもつていて、人間もそれを身につけることができれば、理想的な生き方に近づけるのだという。

じょうせん
みず
ごと

今月の言葉

～門川大作京都市長が地下鉄現場を激励訪問～

(土)、門川大作京都市長が年末の激励を兼ねて地下鉄現場の訪問に見えられました。門川市長は竹田駅到着後、先ず、竹田総合事務所内にある烏丸線乗務区に立ち寄られ、乗務員に対し日々の安全運行の感謝と労いの言葉をかけていただきました。その後、教習用の運転シミュレーションを体験された後は「難しいもんないなあ」とつぶやかれ、研修生による点検の一挙手一投足を食い入るように見ておられました。また、車両工場では普段見ることのできない角



車両工場で記念撮影

…只今市長模擬運転中…

所を移し、教習用の運転シミュレーションを体験していただき、現在運転士養成中の職員による出庫点検や制動・起動テストの様子を見学していただきました。運転シミュレーションを体験された後は「難しいもんないなあ」とつぶやかれ、研修生による点検の一挙手一投足を食い入るように見ておられました。また、車両工場では普段見ることのできない角

度から定期検査中の電車を見てビックリされている様子でした。門川市長は、どの場所に行かれても現場の職員に日々の感謝と激励の言葉をかけられ、帰り際に「今日は、いろんなところを見られて良かった」とおっしゃっていました。

市長との対話の中で印象に残っている話のひ

とつに、市長が広域連合会議に参加したとき

座った席が大阪知事と大阪市長の間だったらしい

く、現在、大阪で進めている「市バス・地下鉄」

民営化への道筋を門川市長に対して色々と説明

してきました。京都は京都独自のやり方で現在着実に改革

が進んでいることを逆に説明したそうですが、大阪

市長は驚かれた様子だったと伺いました。

市長との対話の中で印象に残っている話のひ

とつに、市長が広域連合会議に参加したとき

座った席が大阪知事と大阪市長の間だったらしい

く、現在、大阪で進めている「市バス・地下鉄」

民営化への道筋を門川市長に対して色々と説明

してきました。京都は京都独自のやり方で現在着実に改革